

THUIN

# « Micro - Méga » à l'athénée

L'athénée royal a ouvert ses portes sur le thème « micro-méga ». Les classes étaient transformées en lieux d'exposition et d'activités diverses.

● Pierre DEJARDIN

Les rhétos ont participé au concours de plaidoirie « Tribun de la plaide » organisé par la LEEP (Ligue d'Enseignement et d'Éducation Permanente) de Charleroi.

## Une lauréate en plaidoirie

Avec leur professeur de français, Magali Moreau, les élèves ont écrit des plaidoiries sur les thèmes de l'Europe, du populisme, les dangers de l'extrême droite. Étudiante en rhéto, Marie Lejeune y a obtenu la deuxième place sur 22 candidats dans l'auditorium de l'Université du Travail à Charleroi. Lors de la matinée, des élèves ont prononcé leur discours illustrant la devise « petits discours, grands effets » dans la ligne du thème de la journée : « Micro - Mega ».

## Cours philosophiques

Les cours de religion et de morale tenaient un stand commun sur le thème « ce petit rien qui change tout », décliné selon les



Franco Chirico, présente trois groupes de producteurs, du petit indépendant à l'entreprise à vocation internationale

EdA - 21 656 637 391



Vincent Xhrouet et Vincent Accaino ont réalisé la maquette d'un village gaulois

EdA - 21656637439



La préfète avait imposé quelques consignes aux professeurs.

EdA - 21 656 637 240

classes : « moi petit, moi maintenant, moi plus tard », « les personnes connues ou pas qui ont changé le monde », « des citations illustrées ».

« Le cours de religion n'est pas le catéchisme, entend-on. Notre but est de faire réfléchir, débattre, amener les jeunes à être des citoyens responsables. La question du choix sera posée aux parents. Quant à l'organisation future, c'est le grand flou ».

## Micro et macroéconomie

Dans une autre classe, Franco Chirico présente trois groupes de producteurs, du petit indépendant à l'entreprise à vocation internationale.

Les rhétos vendent leur produit après établissement d'un plan financier.

## Astérix et Obélix, profs d'histoire

Dans le cadre du « Micro-Méga », Astérix et Obélix avec Idéfix et le sanglier sont des prétextes efficaces à interroger l'histoire et pratiquer le français. Figurines et maquettes illustrent le propos. Vincent Xhrouet et Vincent Accaino, de 1<sup>re</sup> D, ont réalisé la maquette d'un village gaulois après recherche sur leurs tablettes en utilisant des matériaux de la vie courante, sauf les sapins. Ils y ont passé quelques heures de temps libres, chez eux, dans le garage, avec beaucoup de concentration. ■



Les élèves de techniques artistiques fiers d'être mis en valeur par leur école.

EdA - 21 656 637 296

# Le hall de l'école revisité

Les 48 élèves des 4 classes de l'option techniques artistiques ont refait le hall de l'école en en peignant les murs au fil des quatre saisons.



Cindy, Sara et Alexandra ont dessiné chacune un beffroi qui intègre un cours.

EdA - 21 656 637 343

La préfète, Christelle Goris, avait imposé quelques consignes : montrer qu'on entre dans une école et faire référence à la ville de Thuin. Les élèves des professeurs Virginie Regnier (3<sup>e</sup>), Marie-Line Dubuis (4<sup>e</sup>), Philippe Verhaegen (5<sup>e</sup>) et David Saladin (6<sup>e</sup>) ont relevé le challenge.

Élèves de 5<sup>e</sup>, Cindy Geerinckx, Sara Crappe et Alexandra Valentin expliquent : « Ça nous fait très plaisir que notre section de techniques soit mise à l'hon-

neur par rapport aux cours généraux. On est fières d'être ce qu'on est et de ce qu'on fait. Quatre projets ont été discutés, mis sur papier et proposés avec les profs. Après un dessin au crayon, on a pris les pinceaux et la peinture acrylique. Pour notre part, nous avons dessiné chacune

un beffroi qui intègre chacun un de nos cours. La réalisation a commencé après le congé de carnaval. Certains ont continué des mercredis après-midi et pendant les vacances de Pâques. C'est motivant et met une chouette ambiance. » ■

P.Djn.

## Une option anglaise

À la rentrée de septembre, l'athénée a le projet d'ouvrir une option anglaise. Elle sera ouverte aux élèves qui opteront pour l'anglais en première langue. En plus des quatre heures d'anglais prévues, ils auront quatre heures d'anglais supplémentaires : deux de conversation, deux d'initiation à la culture

anglophone. Cette option offrira 24 places supplémentaires sans porter ombre aux autres sections latine et moderne. Les pré-inscriptions montrent qu'une vingtaine d'élèves sont intéressés. Une même option en néerlandais pourrait être envisagée dans deux ans.

P.Djn.